
Primeira Sessão Ordinária 

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  4  de  fevereiro  foram
aprovados  4  requerimentos  a
apresentadas  quarenta  e  uma
indicações.  Na  abertura  da
Sessão, o Presidente abordou a
tragédia  de  Brumadinho  (MG)  e
pediu  1  minuto  de  silêncio  aos
presentes. 

Também  houve  um  alerta  do
Presidente  sobre  a  questão  da
dengue  em  nosso  município,
conclamando  os  vereadores  a
auxiliarem na conscientização da
população,  inclusive,  alguns
vereadores  usaram  a  Tribuna
para  falar  justamente  desse
assunto.

Houve  ainda  a  votação  de  um
requerimento  de  autoria  da
Prefeita Almira Garms solicitando
a  retirada  do  Projeto  de  Lei
63/2018,  que  tratava  da
devolução  em  parcelas  de
recursos  ao  Ministério  da
Segurança  Pública.  O
requerimento foi  aprovado por  7
votos  favoráveis  e  6  contrários,
sendo o projeto arquivado.

Mesa Diretora

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira  (4)  foram
apresentadas 41 indicações.

Indicação 01/2019, de autoria do
vereador Vitor Bini,  que indica à
Prefeita Municipal viabilizar junto
a empresas locais a realização de
parceria  público  privada  para  a
remodelação da ponte da Roseta.

Indicação 02/2019, de autoria do
vereador Vitor Bini,  que indica à
Prefeita  Municipal  viabilizar
campanha  junto  a  empresas
locais visando a transferência de
veículos  licenciados  para  o
município.

Indicação 03/2019, de autoria do
vereador Vitor Bini,  que indica à
Prefeita Municipal  viabilizar junto
a  empresas  funerárias  locais  a
realização  de  parceria  público
privada  para  reforma,
conservação e gestão do Velório
Municipal.

Indicação 04/2019, de autoria do
vereador Vitor Bini,  que indica à
Prefeita  Municipal  espaço  para
construção  do  novo  Cemitério
Municipal  e  sugestões  de
benfeitorias.

Indicação 05/2019, de autoria da
vereadora  Luciana  da  Adepta,
que  indica  à  Prefeita  Municipal
uma  ampla  divulgação  da  Lei
Complementar  231/18,  que  trata
da proibição da utilização, queima
e soltura de fogos de estampido e
de  artifício,  assim  como  de
quaisquer  artefatos  pirotécnicos
de  efeito  sonoro  ruidoso  nas
áreas urbanas do município, bem
como a  criação  de  um meio  de
denúncia rápida.

Indicação 07/2019, de autoria do
vereador  Marinho  Thimoteo  e
outros,  que  indica  à  Prefeita
Municipal  elaboração  de  projeto
de  lei  denominado  Plano  de
Regularização de Imóveis.

Indicação 08/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
implantação  de  software
multicanalidade  para  melhorar  o
relacionamento entre a população
e a Prefeitura Municipal.

Indicação 09/2019, de autoria do
vereador  Junior  Baptista,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
realização de corte de grama no
"Pomar  Comunitário",  na  praça
do Jardim Panambi.

Indicação 10/2019, de autoria do
vereador  Junior  Baptista,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
colocação  de  um  redutor  de
velocidade  (lombada)  na  Rua
Tokow Yamada, altura do número
627, na Vila Nova.

Indicação 11/2019, de autoria do
vereador  Junior  Baptista,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
realização de operação de recape
nas ruas da Vila Nova.

Indicação 12/2019, de autoria do
vereador  Junior  Baptista,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
realização de operação de recape
nas ruas da Barra Funda.

Indicação 13/2019, de autoria do
vereador  Junior  Baptista,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
realização de operação de recape
nas ruas da Murilo Macedo.

Indicação 14/2019, de autoria do
vereador  Junior  Baptista,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
realização de operação de recape
nas ruas da Fercon.

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Fevereiro/2019                                         1



Indicação 15/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal
estudos e projetos sobre o tema
Parcerias  Público-Privadas  –
PPP.

Indicação 16/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica à Prefeita Municipal a poda
da grama, serviço de jardinagem
e  limpeza  da  Rua  Otacílio  de
Almeida Melo.

Indicação 17/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica  à  Prefeita  Municipal
limpeza na Praça do Lapa.

Indicação 18/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
limpeza  de  toda  extensão  do
cruzamento com a linha férrea.

Indicação 19/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
realização  de  um  mutirão  de
limpeza  no  cemitério,  para
eliminar os focos de escorpiões e
mosquito aedes aegypti.

Indicação 20/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica  à  Prefeita  Municipal
serviços  de  poda,  jardinagem  e
limpeza no Conjunto Habitacional
D. Lina Leuzzi.

Indicação 21/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
substituição  das  lâmpadas  dos
postes  de  iluminação  pública,
existentes  na  rua  Francisco  dos
Santos, em frente aos nºs. 322 e
340.

Indicação 22/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  o
recapeamento  da  Rua  Paula
Souza.

Indicação 23/2019, de autoria do
vereador  Paraná  do  Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal a
instalação  de  brinquedos  para
pessoas com deficiências físicas
em  praças  e  outros  locais
públicos  que  são  destinados  à
prática de esportes e lazer.

Indicação 24/2019, de autoria do
vereador  Paraná  do  Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal a
revitalização  da  academia  da
saúde nos bairros.

Indicação 25/2019, de autoria da
vereadora  Luciana  da  Adepta,
que  indica  à  Prefeita  Municipal
limpeza da quadra localizada no
Centro Esportivo da Barra Funda.

Indicação 26/2019, de autoria do
vereador  Junior  Baptista,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
manutenção  da  pista  de
caminhada  que  leva  ao  Grande
Lago,  localizado  na  Rodovia
Kiujiro Marubayashi.

Indicação 27/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica à Prefeita Municipal a poda
da grama do ginásio de esportes
de nosso município.

Indicação 28/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
substituição  das  lâmpadas  dos
postes  de  iluminação  pública,
existentes  na  Rua  Wilson
Fagundes Rodrigues.

Indicação 29/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
substituição  das  lâmpadas  do
poste  de  iluminação  pública,
existente na Rua dos Cravos, nº.
111, no Parque das Acácias

Indicação 30/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica à Prefeita Municipal a poda
da  grama  e  a  realização  de
serviços  de  jardinagem  nas
unidades escolares.

Indicação 31/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica à Prefeita Municipal a poda
da  grama  no  entorno  da  escola
de  música  localizada  na  Vila
Murilo Macedo.

Indicação 32/2019, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
retirada  de  entulhos  na  Rua
Castro Alves, esquina com a Rua
dos Paivas.

Indicação 33/2019, de autoria do
vereador  Junior  Baptista,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
realização  de  limpeza  nos
terrenos  em  que  não  existe  a
devida  manutenção  (corte  de
grama,  entulhos  jogados)  pelos
proprietários.

Indicação 34/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal
estudos quanto a possibilidade do
contribuinte  pagar  impostos,
taxas, contribuições e dívida ativa
utilizando  cartões  de  crédito  e
débito.

Indicação 35/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal
fiscalização rigorosa em terrenos
particulares com alta vegetação e
acúmulo de lixo.

Indicação 36/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal
limpeza  das  praças  e  ruas  de
nosso município.
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Indicação 37/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
limpeza  e  manutenção  do
Cemitério Municipal.

Indicação 38/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal
levantamento de imóveis públicos
municipais  ociosos  ou
subutilizados.

Indicação 39/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
retomada  urgente  da  operação
tapa-buracos e recapeamento em
nosso município.

Indicação 40/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
instalação  de  equipamentos  de
academia ao ar livre na pista de
caminhada, ao lado do trevo.

Indicação 41/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal
limpeza  e  serviços  de
manutenção na praça do Jardim
Panambi.

Câmara em Sessão Ordinária

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos à prefeita

Almira Garms 

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 4 de fevereiro, a Câmara de
Vereadores  aprovou  4
requerimentos. 

Requerimento  141/2018,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues,  que  requer  aos
Correios  informações  sobre  a
prestação  de  serviços  junto  ao
Residencial Viena.

“Segundo  informações  de
moradores  o  novo  bairro,
localizado  ao  lado  do  Conjunto
Habitacional Dr. Aldo Monteiro de
Paes  Leme,  não  está  sendo
contemplado com os serviços de
entrega  de  correspondências,
dificultando  muito  a  vida  das
pessoas.  Dessa  forma,  estamos
questionando  se  realmente  não
há a prestação de serviços nesse
bairro e se há uma previsão para
início do serviço. Também já que
há  ruas  e  casas  devidamente
identificadas, perguntamos o que
é feito com as correspondências
encaminhadas  via  correio  aos
moradores  do  bairro”,  disse  o
vereador Josimar.

Requerimento  142/2018,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Municipal  informações  se  houve
Termo  de  Ajustamento  de
Conduta  (TAC)  firmado  com  o
Ministério  Público  no  segundo
semestre de 2018.

“Fomos  informados  de  que  a
Administração  Municipal  firmou
um  Termo  de  Ajustamento  de
Conduta  com  o  Ministério
Público,  possivelmente  com
relação  a  contratação  de
empresas da área da saúde que
possuem servidores públicos em
seus quadros societários. 

Para  que  possamos nos  inteirar
sobre o assunto, até mesmo para
certificarmos  a  sua  veracidade,
solicitamos algumas informações,
tendo  em  vista  que  qualquer
acordo entre o Município e o MP
é  do  interesse  da  população”,
explicou o vereador autor. 

Requerimento  145/2018,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Energisa
informações sobre o aumento nas
contas de energia da população.

“Temos  recebido  constantes
reclamações  da  população
acerca  dos  altos  custos  das
contas de energia residencial em
Paraguaçu  Paulista.  Tal  assunto
já  foi  disseminado  nas  redes
sociais,  trazendo  a  revolta  de
muitos.  Dessa  forma,  com  a
finalidade  de  entendermos  o
problema  e  orientarmos  os
cidadãos  que  nos  procuram,
solicitamos  algumas
informações”, disse Josimar.

Requerimento  01/2019,  de
autoria do vereador Ian Salomão,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações  sobre  as  áreas  de
alagamento na cidade, bem como
o plano de ação para resolver o
problema.

Os paraguaçuenses sofrem com
as tempestades que alagam ruas
e  causam  transtornos.  Em
diversos  pontos  da  cidade,  vias
ficaram  submersas,  quintais
foram invadidos pela água e, nos
pontos mais críticos, a enxurrada
entrou nas residências. A grande
causa da angústia por parte dos
moradores  é  saber  que,  com  a
uma  nova  chuva,  o  problema
voltará a se repetir.
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“Sabemos  que  o  problema  é
grave, e que a solução definitiva
só  virá  com  um  investimento
maior.  Entretanto,  não  podemos
ficar  de  braços  cruzados
enquanto várias famílias sofrem,
é preciso amenizar as recorrentes
inundações  nas  vias  do
município.  O povo está  cansado
de ver a cena se repetir  e nada
ser feito. Para tanto, é necessário
o  levantamento  dos  locais,  um
planejamento de intervenções da
prefeitura  para  prevenir  a
ocorrência  de  enchentes  e  um
cronograma  na  resolução  do
problema”,  explicou  o  vereador
Ian.

Ética

Câmara define Comissão de
Ética Parlamentar 2019

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  4  de  fevereiro,  houve  a
votação  para  escolha  da
Comissão  de  Ética  2019.  Os
interessados  em  formar  a
Comissão  foram  os  vereadores
Junior  Baptista,  Josimar
Rodrigues,  Vitor  Bini  e  Neide
Teodoro.  Após  a  votação,  a
vereadora  Neide  ficou  como
suplente  e  os  3  demais
vereadores  formaram  a
Comissão,  que  ficou  assim
definida:

Vitor Bini – Presidente
Josimar  Rodrigues  –  Vice-
Presidente
Junior  Baptista  –  Corregedor
Parlamentar

A  ética  é  uma  característica
inerente a toda ação humana e,
por  esta  razão,  é  um  elemento
vital  na  produção  da  realidade
social.  Todo  homem  possui  um
senso  ético,  uma  espécie  de
“consciência  moral”,  e  está
constantemente  avaliando  e
julgando suas  ações para saber
se  são  boas ou  más,  certas  ou
erradas, justas ou injustas. 

O estudo da ética talvez tenha se
iniciado com filósofos gregos há
25  séculos  atrás.  Hoje  em  dia,
seu campo de atuação ultrapassa
os limites da filosofia e inúmeros
outros  pesquisadores  do
conhecimento dedicam-se ao seu
estudo.  Sociólogos,  psicólogos,
biólogos,  e  muitos  outros
profissionais  desenvolvem
trabalhos no campo da ética. 

Desde  2009,  a  Câmara  de
Vereadores  de  Paraguaçu
Paulista  tem  o  seu  Código  de
Ética  e  Decoro  Parlamentar.  O
documento institui os parâmetros
de conduta necessária para a boa
convivência  entre  a Instituição e
seu  público  de  interesse,
determinando  que  os  valores
estabelecidos sejam praticados. 

São leis e comandos normativos
propostos,  discutidos  e
aprovados  pelo  Legislativo,
possuindo, portanto, força de lei e
obrigando  seu  cumprimento  por
parte dos membros desse Poder.
Portanto,  estabelece  regras
básicas  que  devem  orientar  a
conduta  dos  legisladores,  além
de  trazer  definições  sobre  o
processo  disciplinar  e  as
penalidades  aplicáveis  no  caso
de  descumprimento  das  normas
relativas  à  ética  e  ao  decoro
parlamentar. 

Desde  que  o  Código  passou  a
vigorar  no  Legislativo
Paraguaçuense,  é  formada  uma
Comissão  de  Ética  Parlamentar,
responsável  por  fiscalizar,
denunciar,  elaborar  relatórios,
entre outras atividades. 

“Os  vereadores  têm  a
responsabilidade  ética,  porém,
não  devemos  reduzir  a  ação
política  aos  interesses
corporativos e pessoais, mas sim
fazer  valer  os  interesses
coletivos,  ou  seja,  as
necessidades  da  nossa
população,  além  de  sermos  um
referencial  ético  para  os
cidadãos”, ressaltou o Presidente
da Câmara, Serginho.
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Com o Código de Ética e Decoro
Parlamentar,  não  só  os
vereadores,  mas  também  os
próprios  cidadãos
paraguaçuenses  podem
acompanhar  e  fiscalizar  o
mandato de seus representantes,
pois  toda  a  atuação  política  da
Casa está disponível não apenas
nas  atas  e  nos  demais
documentos,  mas  também  na
internet,  pela  página  oficial  da
Câmara  –
www.camaraparaguacu.sp.gov.br.

Vitor, presidente da Comissão

Comissão de Inquérito

Novo membro é eleito e
comissão deverá retomar

trabalhos

Em  2017  foi  instituída  a
Comissão  Especial  de  Inquérito
nº  001/2017,  para  apurar
possíveis  irregularidades  e
ineficácia dos serviços prestados
pelo pronto atendimento de nossa
cidade.

A comissão  era  composta  pelos
vereadores  Serginho  como
Presidente, Junior Baptista como
relator, Paraná do Sindicato como
Secretário, e Luciana da Adepta e
Márcio como membros.

Desde  novembro  de  2017  os
trabalhos  dessa  comissão  estão
suspensos em razão de medidas
judiciais.

Somente  no  fim  de  2018  o
Judiciário  determinou  que  essas
informações  sejam
encaminhadas  à  Câmara
Municipal,  que  as  aguarda  para
então  dar  continuidade  aos
trabalhos da comissão.

Porém, com a eleição e posse do
vereador  Serginho  como
Presidente da Câmara Municipal
a  partir  de  2019,  tacitamente  o
mesmo ficou impedido de compor
a  Comissão  Especial  de
Inquérito,  encerrando  essa
participação  com  a  referida
posse.

Assim,  ainda  que  suspenso  o
trabalho  da  CEI  nº  001/2017,
necessária a escolha de um novo
membro  para  ocupar  a  vaga
remanescente  deixada  por
Serginho

Também foi necessária uma nova
redefinição  dos  cargos  da
comissão  a  fim  de  que  os
membros  elegessem  o  novo
presidente  e  adequassem  os
demais cargos. Dessa forma, na
Sessão  de  segunda-feira  (4)
houve o sorteio para a definição
de  um  vereador  para  ocupar  a
vaga  existente  na  Comissão
especial de Inquérito nº 001/17.

Após  sorteio,  o  vereador  Paulo
Japonês passou  a  integrar  a
Comissão,  que  já  reuniu-se  e
definiu  os  cargos  da  seguinte
forma:

Presidente – Junior Baptista
Relator – Paraná do Sindicato
Secretário - Paulo Japonês 
Membros - Luciana da Adepta e
Márcio da São José 

Junior, novo presidente da CEI
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Primeira Sessão Ordinária 

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  4  de  fevereiro  foram
aprovados  4  requerimentos  a
apresentadas  quarenta  e  uma
indicações.  Na  abertura  da
Sessão, o Presidente abordou a
tragédia  de  Brumadinho  (MG)  e
pediu  1  minuto  de  silêncio  aos
presentes. 

Também  houve  um  alerta  do
Presidente  sobre  a  questão  da
dengue  em  nosso  município,
conclamando  os  vereadores  a
auxiliarem na conscientização da
população,  inclusive,  alguns
vereadores  usaram  a  Tribuna
para  falar  justamente  desse
assunto.

Houve  ainda  a  votação  de  um
requerimento  de  autoria  da
Prefeita Almira Garms solicitando
a  retirada  do  Projeto  de  Lei
63/2018,  que  tratava  da
devolução  em  parcelas  de
recursos  ao  Ministério  da
Segurança  Pública.  O
requerimento foi  aprovado por  7
votos  favoráveis  e  6  contrários,
sendo o projeto arquivado.

Deputado Camarinha destina
recurso a pedido do vereador

Ian Salomão

O Deputado Abelardo Camarinha
destinou,  a  pedido  do  vereador
Ian  Salomão,  uma  emenda
parlamentar  no valor  de 100 mil
reais,  a  qual  será  utilizada  para
obras de recape.

A verba de 100 mil reais já está à
disposição do Poder Executivo e
a  prefeita  Almira  Garms  poderá
aplicá-la  nas  necessidades  de
infraestrutura da nossa cidade.

“Nós estamos muito  felizes  com
mais  essa  conquista  e  quero
agradecer  ao  deputado
Camarinha,  que  atendeu  nosso
pedido  e  tem  sido  parceiro  na
busca  de  conquistas  para  a
nossa  cidade”,  disse  Ian
Salomão.

Ian com Vinícius e Abelardo Camarinha

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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